

Jahresbericht des KreisSportBundes Heinsberg 2024

Ein weiteres erfolgreiches Sportjahr!

Das Sportjahr 2024 war für den KreisSportBund Heinsberg erneut von zahlreichen positiven Entwicklungen und Erfolgen geprägt. Wir freuen uns, Ihnen die Höhepunkte und wichtigsten Ereignisse des vergangenen Jahres vorzustellen.

Neuer Geschäftsführer

Wir konnten Lars Abelshausen als neuen Geschäftsführer verpflichten. Mit seiner umfangreichen Erfahrung und Leidenschaft für den Sport bringt er eine hohe Kompetenz in unsere Organisation.

Wir danken dem ausgeschiedenen Geschäftsführer David Rosenkranz für seine wertvolle Arbeit und wünschen ihm alles Gute auf seinem neuen Weg bei der Kreisverwaltung Heinsberg.

Projekt Otti: „AUFTAUCHEN statt UNTERGEHEN“

Ein weiteres herausragendes Projekt, das wir im Jahr 2024 fortgeführt haben, ist „Otti - AUFTAUCHEN statt UNTERGEHEN“.

Ein Teil dieses Projektes zielt darauf ab, die Wassergewöhnung für Kinder in Zusammenarbeit mit lokalen Kindergärten zu fördern. Die Rückmeldungen der Kindergärten und Eltern waren durchweg positiv, und wir sind stolz darauf, einen Beitrag zur Sicherheit und Gesundheit unserer Kinder leisten zu können.

In einem weiteren Teil wurden Schwimmunterstützer ausgebildet. In diesem Rahmen konnten wir stolze 50 Schwimmassistenten ausbilden, die nun in der Lage sind, die Kinder spielerisch an das Element Wasser zu gewöhnen.

Gemeinsames Spiel- und Sportfest mit der AOK

Ein weiteres Highlight war das gemeinsame Spiel- und Sportfest, das wir in Zusammenarbeit mit der AOK in Heinsberg veranstaltet haben.

Bei strahlendem Sonnenschein und bester Laune konnten Kinder, Eltern und Sportbegeisterte einen Tag voller Bewegung, Spiel und Spaß erleben. Die Veranstaltung bot zahlreiche Aktivitäten, von klassischen Sportarten bis hin zu kreativen Spielstationen, die alle Altersgruppen ansprachen.

Die positive Resonanz und die strahlenden Gesichter der Teilnehmer zeigen, wie wichtig solche Veranstaltungen sind.

Ausblick auf 2025

Mit Blick auf das kommende Jahr sind wir optimistisch und motiviert, unsere Projekte fortzusetzen und neue Initiativen zu entwickeln. Wir möchten weiterhin die Begeisterung für den Sport in unserer Region fördern und alle Generationen dazu ermutigen, aktiv zu bleiben.

Wir danken allen Mitgliedern, Partnern und Unterstützern für ihr Engagement und ihre Leidenschaft. Gemeinsam werden wir auch in Zukunft Großes erreichen.

Ihr Kreissportbund Heinsberg

Jürgen Meuser

(Vorsitzender)